

Donnerstag, 19.06.2014

Auszeichnung vom Bildungsministerium

Der Landkreis wird als Ideengeber für das kommunale Bildungsmanagement geehrt.

Landkreis. Der Landkreis Görlitz ist am Montag in Berlin als Ideengeber für das kommunale Bildungsmanagement in Deutschland ausgezeichnet worden. Darüber informiert das Landratsamt. Cornelia Quennet-Thielen, Staatssekretärin im Bundesbildungssministerium, würdigte die Pionierarbeit der bundesweit 35 am Bundesprogramm Lernen vor Ort beteiligten Modellkommunen bei der Entwicklung von Lösungen für die Gestaltung erfolgreicher Bildungsbiografien vor Ort. Die Kommunen haben sich dabei nicht nur zur Weiterentwicklung der aufgebauten Strukturen nach Projektende verpflichtet, die in den zurückliegenden fünf Jahren erarbeiteten Ergebnisse, Konzepte und Produkte fließen auch in den bundesweiten Transfer ein und werden so weiteren interessierten Kommunen zugänglich gemacht. Der Startschuss dafür im Kreis fiel bereits in der 6. Euroregionalen Konferenz der Pontes-Agentur im Internationalen Begegnungszentrum St. Marienthal am Dienstag. Hier wurden die Ergebnisse des Modellvorhabens Lernen vor Ort in vielfältiger Form präsentiert und in den grenzüberschreitenden Austausch eingebracht. (SZ)